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Mündliche Anfrage 
 
Fragestellerin Landtagsabgeordnete Sabine Promberger 

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Mag. Günther Steinkellner 

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Seit 2015 steht im Arbeitsübereinkommen zwischen ÖVP und FPÖ: „Um eine weitere 
Attraktivierung des öffentlichen Verkehrs zu erreichen, sollen die Grundlagen für ein 
attraktives Jahresticket für den gesamten öffentlichen Verkehr in Oberösterreich erarbeitet 
werden.“ 
 
Wann steht der oberösterreichische Teil des 1-2-3-Klimatickets (die Landesnetzkarte) als 
Fahrkarte für die Benützung des gesamten öffentlichen oberösterreichischen 
Verkehrsangebotes tatsächlich zur Verfügung? 
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